



Trois mille Scouts au Calvaire de Pontchâteau

PONTCHÂTEAU – France. Le dimanche 29 septembre, le parc du Calvaire de Pontchâteau a accueilli environ 3 000 Scouts des cinq différents mouvements présents en France : les "Scouts Unis de France", les "Scouts et Guides d'Europe", les "Scouts et Guides de France", les « Europe-Scouts » et la « Compagnie de Secours Sainte Barbe ».

Dans le contexte de la nouvelle évangélisation, ce rassemblement exceptionnel a été souhaité par l'évêque de Nantes, Mgr. Laurent PERCEROU. La dernière fois que ce type de rassemblement a été organisé, remonte au 2017 près de la cathédrale de Nantes. Depuis février, une équipe de préparation travaillait sur l'organisation.

La matinée a été occupée par des jeux de groupe et des temps de partage pour favoriser l'esprit de fraternité et d'unité entre les différents mouvements. Malgré le temps pluvieux, la joie était sur les visages de tous les participants, des 6 ans aux jeunes adultes.

La célébration de l'Eucharistie, présidée par l'évêque de Nantes et en présence des prêtres aumôniers des différents mouvements, a été avancée pour éviter la pluie, étant donné que la célébration était

prévue devant la « Scala Sancta » en plenaire. L'autel et l'ambon avaient été installés et préparés par les scouts eux-mêmes.

Le parc du Calvaire et l'espace devant la « Scala Sancta » sont très bien adaptés à ces événements, et s'il avait fait beau, cela aurait été mieux, mais la formation des scouts les prépare à affronter n'importe quelle situation. Et le soleil était dans leur cœur.

P. Santino BREMBILLA, SMM